

# 切磋琢磨



8号

平成31年3月22日発行

## 感動!卒業式

3月10日(日)

第12回卒業式が執り行われました。

大田町長及び教育長職務代理教育委員 儀間剛様はじめ大勢の来賓及び保護者の見守る中、西中3年生35名を送り出しました。証書授与の後は保護者へ感謝の手紙を読み上げ、抱き合う姿も見ることができました。花やテープ、壁面で装飾された素晴らしい会場と相まって感動の卒業式でした。

学習面、運動面ともよく頑張り、西中の発展に大きく貢献した12期生、今後も更なる活躍を期待します。



## お世話になりました。 平成31年度人事異動

平成31年度の人事異動が決定しました。西中は9名の先生方とお別れすることになります。赴任先でも頑張ってください。

比嘉清喜校長→豊見城市立伊良波中学校  
與那覇あこ先生→中城村立中城中学校  
古波蔵淳先生→那覇市立小禄中学校  
木村江梨奈先生→那覇市立仲井真中学校  
国吉尚子先生→久米島町立球美中学校  
名城磨男先生→浦添市立浦西中学校  
木村憲一先生→那覇市立城北中学校  
大城裕仁先生→名護市  
三木才代先生→東京(久米島)

比嘉 清喜 校長先生より

学年2クラスから1クラスへとなり、勉強に対する消極的な姿勢や運動面の取り組みの弱さなど多くの課題を抱えての西中校長スタートでした。教室環境(クーラー)整備や校地の整備など学習を支える環境作りや授業改善の取り組み、地域との関わりに重点を置いて学校運営を進めてきました。

皆さんの頑張りや先生方の頑張り、そして保護者地域の大きな協力に支えられ、本当に素晴らしい学校になったと思います。1、2年生はこの素晴らしい西中をさらに発展するよう毎日の勉強や部活動に真剣に取り組んで下さい。

私は今度、島尻地区の伊良波中学校に赴任しますので、部活動などで会えるのは県大会からとなります。校長先生も会えるのを楽しみにしているので、どの部活動も地区大会を突破して、県大会に出場できるよう頑張ってください。2度目の久米島生活もいい思い出がいっぱいの3年間でした。ありがとうございます。

古波蔵 淳 先生より

第2の故郷である久米島に赴任し、あっという間の3年が過ぎました。1年目は希望していた10年ぶりの担任を満喫し、初めてのバスケット部顧問、生徒指導として男子生徒の髪型の校則改正など、慌ただしく時間が流れ、2年目は、陸上では総合優勝も狙えるメンバーであったにも関わらず、台風による不参加、久米島開催でもあった駅伝大会も延期(本島開催)になり、本当に悔しい思いをしました。参加できなかった先輩たちの分も頑張るという生徒たち

の意気込みに、保護者、職員も一丸となって協力し、各学年1クラスしかない学校にも関わらず、県陸上男子総合2位、県駅伝5位と全島の大きな学校に負けないことを証明してくれた西中の生徒たちには本当に感謝しています。

那覇地区陸上の中間総合成績発表で、「現在1位は・・・。なんと・・・。久米島西中学校」と発表されたときの浦添陸上競技場全体の驚きのどよめきは一生の宝物です。後、昨年は0-16で負けていたサッカー部が今年は、那覇地区大会でベスト4に入るほど、成長してくれたことにも感動しました。

西中の体育の先生になれて、皆と出会い、最高に充実した3年間でした。ありがとうございました。

與那覇 あこ 先生より

窓の外には、青い空と白い雲、青くてキラキラ輝く海が広がっています。

「なんてステキな音楽室！」音楽室に入った時の感想です。音楽室にふわりと遊びに来る蝶々、一緒に歌っていた小鳥、迷い込んだトカゲ。「いい声聴かせてにゃ。」と授業参観に来るにつしー。そして、いつも元気いっぱいの生徒の皆さん。苦手なりコーダーにも諦めずに取り組む姿、合唱コンクールで学級の仲間と一生懸命頑張る姿・・・。音楽室では本当に楽しいひとときを重ねてきました。また、家庭科でも、苦手な裁縫に汗を流す生徒、グループと協力して調理実習に取り組む生徒。生徒の皆さんと一緒に学習することができてとても楽しかったです。あっという間の3年間でした。

最後になりましたが、久米島西中学校の皆さんのご活躍をお祈りしています。そして、PTAの皆さま、地域の皆さま、お世話になりました。皆さまのご活躍とご多幸を心よりお祈りいたします。

久米島西中学校での思い出を胸に、次の学校でも頑張ります。

木村 江梨奈 先生より

久米島に赴任して、あっという間に3年が過ぎようとしています。前任校は規模が大きな学校で、生徒の名前を覚えるのも一苦労でしたが赴任して1ヶ月も経たぬうちに全生徒の顔と名前を覚えることが出来ました。とても身近に皆さんと接することが出来て、楽しかったです。本島に赴任しても、皆さんの活躍を耳にするのを楽しみにしています。

国吉 尚子 先生より

あっという間の3年が過ぎました。地域での勤務ということもあって、子供たちへの思い入れも強く、時には空回りすることもありましたが、保護者の皆様にたくさんのご協力をいただきながら、充実した日々を過ごすことができました。PTA活動でも、文教部の多くの計画に、忙しい中にもかかわらず快く足を運ばれご協力をいただき、無事年度を終えることができました。大変うれしく思います。

これからは、地域の一人として、子供たちの頑張りを応援していきたいと思えます。

三年間、本当にありがとうございました。

三木 才代 先生

くったくのない、みなさんひとりひとりの笑顔が、わたしの力になりました。

めまぐるしく、三年という時間はあっという間に過ぎました。

西中のみなさんにであえたことは、わたしの宝です。

愛がいっぱいの素晴らしい思い出をありがとう。

名城 磨男 先生より

最高の2年間でした！！

久米島西中学校でお仕事をする事ができ、たくさん思い出をつくる事ができました。生徒たちは素直な子どもたちばかりで、特に今の2年生とは1年生のときの担任を受け持つ事ができたり、また副担任として今年1年色々な場面で関わることができ、とても充実した日々を送ることができました。

保護者の皆さまも学校行事のたびにお忙しいなかご協力して下さい、ありがとうございました。たくさん保護者の皆さま、生徒と関わる事ができて幸せでした。

2年間、本当にありがとうございました。

大城 宏仁 先生（図書司書）

あっという間の一年でした。

学校現場をほとんど知らない私を快く受け入れてくれた先生方や、保護者や地域の方々のお陰で本当に充実した一年を過ごすことが出来ました。

三年前久米島に来るときに「自分をレベルアップさせる」という目標を立てました。役場での仕事や学校での図書司書の仕事を通して色々な経験が出来、三年前の自分より少しはレベルアップ出来たと思います。これも全て私を支えてくれた皆さんのおかげです。本当にありがとうございました。

私はまた違う職業での新たな一歩を踏み出します。久米島での経験を活かし更にレベルアップして行きたいと思えます。

これからも久米島西中学校のそして久米島町の発展と活躍を、名護から応援しています。短い間ではありましたが、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

## お知らせ

- 始業式 4月8日(月)
- 入学式 4月9日(火)午後
- 日曜授業参観・学級PTA・部活動結成式 4月21日(日)